CHRONIQUE

L'ASSOCIATION MÉDICALE BRITANNIQUE

Voici la liste des officiers de l'Association Médicale Britannique pour 1897, liste que nous n'avons pas publiée dans notre dernier numéro.

Président: Henry Barnes, M.D., médecin au Cumberland Infirmary, Carlisle.

Président élu: T. D. Roddick, M.D., professeur de chirurgie à l'Université McGill, Montréal.

Président du Conseil : Robert Saundby, M.D., médecin au General Hospital, Birmingham.

Trésorier : Charles Parsons, M.D., Douvres.

Comme on verra par le programme que nous publions plus loin, le Dr Biggs, chef du Bureau d'Hygiène de la ville de New-York et médecin à l'hôpital Bellevue, a été chargé de faire le discours sur l'hygiène.

Le professeur Brouardel, obligé d'assister au Congrès de Moscou, ne viendra pas au Canada; nous le regrettons beaucoup. En revanche, nous aurons au milieu de nous M. le professeur Charles Richet, ainsi qu'on peut voir par la lettre suivante:

Faculté de Médecine.

- "Monsieur et cher confrère,
- "A mon grand regret je ne puis aller moi-même à Montréal, mais M. le "professeur Ch. Richet a bien voulu représenter la Faculté de Médecine aux "fêtes universitaires de Montréal.
 - "Agréez l'assurance de ma haute considération."

Le Doyen,

P. BROUARDEL.

Le professeur Richet, professeur de physiologie à la Faculté de Médecine de Paris, est une autorité sur cette branche de la science médicale, et l'on est en ce moment à s'essorcer de modifier le programme déjà tracé pour permettre au savant physiologiste de prononcer un discours. Le professeur Richet est en outre un ami de cœur des Canadiens-français. C'est lui qui le premier s'est intéressé à nos jeunes médecins de là-bas, leur ouvrant son laboratoire et ceux de ses amis, les invitant aux séances de la ligue des étudiants et leur facilitant de toutes manières la poursuite de leurs études. L'aimable professeur peut compter sur une chalcureuse réception à Montréal. Le professeur Richet est délégué par le Ministre de l'Instruction Publ·que, à la suite d'une demande adressée au gouvernement français, par l'entremise du consul à Montréal.

Le programme de la 67me réunion de l'Association Médicale Britannique est maintenant établi. Nous le publions aujourd'hui, mais en prévenant nos lecteurs qu'il est encore sujet à modifications. Nous les tiendrons d'ailleurs, au courant. Nous publions en même temps le programme de l'Association Britannique pour l'Avancement des Sciences, qui se réunira à Toronto, le 18 août, et viendra ensuite à Montréal se joindre à l'Association Médicale Britannique. L'Association Médicale Canadienne s'assemblera aussi à Montréal, le 30 août.